



朝晩の気温差に季節の移り変わりを感じる  
今日この頃、冬の足音が聞こえて来るようですね。  
それでも、日中ポカポカ陽気になると、子どもたちちは、戸外へ飛び出したくてソワソワ。「園庭に行くよ～」の声に、トイレに行く子、帽子を被る子、靴下を履く子、手づくりベンチに座って絵本を見ている子と様々です。☺

さて、こあら組での生活も半年以上が過ぎ、出来ることがどんどん増えてきました。給食では、米粒をひとつも残さず食べたり、午睡明けには布団上げをしたり、トイレの後は、スリッパの脱ぎ方に意識をもったりと色々な場面で成長を感じます。  
今年も残すところ2ヶ月になりますね。寒さに負けず色々な事に挑戦し、さらに成長していくよ。かかわっていきたいと思っています。11月も元気に頑張っていきましょう!!



- 1日(水)交通安全教室
  - 2日(木)身体測定
  - 4日(土)、18日(土)弁当の日
  - 10日(金)、24日(金)、25日(土)布団の持らい歸り
  - 11日(土)育児講座
  - 14日(火)避難訓練
  - 21日(火)誕生会
  - 28日(火)分園と交流
- \* 分園のお友だちと交流を楽しんで来ます

### 個人面談 ありがとうございました

短い時間ではありました  
が園での様子、家庭での様子  
を伝え合いながら、課題と  
なるところを確認し合ったり  
成長を共感する機会になりました。  
有意義な時間でした。  
お忙しい中、時間を取  
て頂きありがとうございました。  
これからも、一緒に成長  
を見守っていきましょう。

# 園外保育に行って来ました!!



10月12日(木)にジャンボタクシーに乗って分園へ行き、そこから分園の友だちと一緒に真柴市民センターに行って来ました。楽しみにしていました。ジャンボタクシーの中は、緊張しながらも、外の景色を嬉しそうに眺めていました。真柴市民センターに着くとまずは、ドングリ拾い。チョウチョやトンボを追いかけたり楽しく過ごした後は、待ちに待ったお弁当。自分でリュックサックから「おにぎり」を出して、こぼさずに手に食べました。おにぎり5個食べた子も…。☺ 外で食べるおにぎりは、美味しいでしょう! 帰り際には、バッタやカマキリを発見!! 皆で観察しました。沢山の体験をして、ついに残る園外保育になったようです。

### こあらぐみの ~最近のあんないこと、こんなこと~

#### 《太鼓遊び》

グランドチェーンという遊具に、新聞紙で作った硬いバケで叩くのが、ブームです。先日は、数名の子どもたちが横に並んで叩いていて、音が何となく揃っていて…。将来の年長さんの姿を想像し、嬉しくなりました!! 時々、年長さんたちが太鼓練習しているのを、ちゃんと聞いているんですね♪

#### 《絵本大好き》



10月27日から読書週間です。秋の夜長に絵本の読み聞かせ楽しんで下さい。こあらぐみの子どもたちは、絵本大好きで、先日「もったいないばあさん」と「三びきのやき」がらがらどんは、とても人気でした!! いろんな絵本を読んであげたいと思っています。♪

#### 《三輪車・四輪車がブーム》

園庭に出ると乗り物のお家にまっしぐら! 数が限られているので、早い者勝ち。ゲットできないと、砂場へ行ったり、すべり台へ行ったりして、空きが出るのを待ったりしています。家でも練習しているようで、ペダルで上手に漕げる子も増えています。座席の長い四輪車には、3人の子が乗って1人の子が押しています。どこに進むか分からぬので、大騒ぎです。それでも友だちとあそぶのは楽しいようです。♪

#### 《お遊戯会に向けて》

毎日の日常の中から、子どもたちの興味をもつものを選んで楽しみながら進めています。そのうち、お家でも踊ったり、歌ったりするかもしれませんね～。楽しみです♡

#### 《おねがい》

●汚れ物を入れるスーパー袋を毎日持参して下さい。名前の記入もお願いします。